## DEMOCRACIA

SEMANARIO REPUBLICANO FEDERAL

¡Los ejércitos de la Libertad, destruyendo el militarismo germánico, han libertado al mundo de los horrores de la guerra!

Con el militarismo desaparece el Imperio y todas las monarquías que se habían coaligado para oprimir a los pueblos.

Después de los reyes criminales caerán los reyes imbéciles.

Saludemos a los heroicos soldados de la
Democracia, y en estos
días de universal alegría, gritemos con todas nuestras fuerzas:

¡Vivan los aliados!
¡Viva la Libertad!
¡Viva la Democracia!
¡Viva la República!



Bandera costeada por subscripción pública que el Comité «Pro Aliats», regala a la ciudad de Verdun.